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Soleil ! 
 
Le sourire et la bonne humeur de 
l’enfant au réveil sont comme le 
soleil. Ils communiquent la joie, 
l’énergie et la formidable 
impulsion pour démarrer la 
journée. 
L’enfant procure une richesse 
inépuisable à la vie de famille. 
Le week- end, c’est une ballade 
en vélo au bord du lac, un lancer 
de cailloux dans l’eau, le 
ramassage du marron qui brille 
le plus. C’est la découverte de 
nouvelles choses auxquelles il 
faut donner la réponse la plus 
compréhensible. C’est encore 
ses rires complices que l’on 
partage. 
Tous ces moments privilégiés 
me font relativiser les difficultés 
de la vie professionnelle. 
Sans oublier le rituel du coucher, 
la lecture d’une histoire, l’enfant 
calé entre nous, un chahut et un 
dernier sourire avant de 
s’endormir. 
C’est le bonheur simple et les 
joies d’être en famille. 
Ce soleil là brille même la nuit. 
 

Michel Poettoz  
 

Édito 

La rue des Carillons et l’accès à l’ECA ont fait l’objet cet été de travaux très 
importants comme le montre la photo ci-dessus. 
Il convenait de « sécuriser » tout en embellissant la rue des Carillons. Les élèves 
côtoyaient à chaque entrée ou sortie la forte circulation de cette rue (8000 
véhicules / jour). 
Cet aménagement permettra la dépose par car des élèves. Un traitement de 
surfaces de teintes différentes a également été réalisé. 
La municipalité et la direction de l’ECA ont œuvré ensemble pour que ce projet 
devienne réalité pour la rentrée 2003. 

P 3 : Un été de canicule 
AG 2003 : Bilan et choucroute… 

Accès sécurisé 
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Calendrier 
2003-2004 

Carnet(s) 

Une nouvelle à communiquer aux amis 
de l’ECA… 

Conseil d’Administration 2003 
 
Président : Henri Maulet 
06.72.92.57.16 
henri.maulet@wanadoo.fr 
Vice Président : Serge Lacroix 
04.50.27.92.01 
serge.lacroix@maped.fr 
Secrétaire : Michel Poettoz 
04.50.77.72.97 
michelpoettoz@wanadoo.fr 
Trésorier : Patrick Bouvier 
04.50.22.06.68 
pnbouvier@wanadoo.fr 
Vice Trésorier : Lucien Andolfatto 
04.50.69.30.91 
lucien.andolfatto@wanadoo.fr 
Membres CA et commissions 
Yves Aurange 
06.08.53.78.46 
yves.aurange@perinter.com 
Roland Blampey  
ecaadm@noos.fr 
Bernard Brachet 
Bernard.brachet@noos.fr 
Roger Cressend 
04.50.23.18.05 
rcressend@sopragroup.com 
François Faure 
04.50.23.10.57 
francois.faure12@wanadoo.fr 
Roland Frugié 
Jean Paul Montessuit 
Lucien Serain 
04.50.64.02.33 
contact@solution-logique.fr 

Le site Internet de notre Ecole : 
www.edres74.cur-archamps.fr/lycées 
Puis : lyacyeca 
Adresse E-Mail : ecaadm@noos.fr 

Quelques chiffres… 
 
Nombre d’anciens 
répertoriés : 
416 
Nombre d’adhérents en 
1999 : 
72 
Nombre d’adhérents en 
2000 : 
89 
Nombre d’adhérents en 
2001 : 
90 
Nombre d’adhérents en 
2002 : 
88 
Nombre d’adhérents en 
2003 : 
8 ? 

 

En relief.. ! 
Certains documents de notre école ont été 
publiés avec ce logo « relooké » en relief ! 

Une idée intéressante à nous 
communiquer ? 
Tu peux nous écrire : 
AA ECA 
Lycée technique privé ECA 
2, rue des carillons 
74942 ANNECY LE VIEUX 
Tél. 04 50 23 31 66 

AG : Vendredi 21 
novembre à 19h00 

 

AG + Choucroute  
Comme chaque année vous êtes convié(e)s à notre assemblée 
générale qui se tiendra le vendredi 21 novembre à 19h00  à 
l’ECA. 
Cette année, une nouveauté : Autour d’une « Grosse 
Choucroute », nous pourrons également profiter d’une animation 
par deux musiciens (musiques de tout âge…) ! 
Alors il est important de réserver votre soirée en nous retournant 
le bulletin joint à « La Lettre » ou de téléphoner au secrétariat de 
l’ECA : 04 50 23 31 66 
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La canicule de l’été n’a pas entaché 
l’action des anciens de l’ECA. 
Aucun d’entre nous n’a fondu ! 
Quant à vous j’espère que vous avez 
passé de bonnes vacances et que 
vous n’avez pas été sujet aux feux 
méridionaux. 
Déjà nous préparons la prochaine 
assemblée où nous espérons vous 
voir nombreux. C’est l’occasion de 
revoir d’anciens copains de classe et 
certains professeurs même si vous 
avez gardé quelques griefs envers 
certains ! Avec l’âge tout c’est 
assagi…je dirais même que certains 
malentendus d’époque incitent 
d’avantage à revoir ces mêmes gens 
afin d’évoquer les différences qui 
nous animaient. 
C’est un signe d’évolution ou de 
compréhension tardive qui donnent 
de la richesse d’esprit à chacun 
d’entre nous. 
Nous essayerons de rendre cette 
soirée plus animée. Comme à 
l’accoutumé les rapports moral et 
financier seront quelque peu 
écourtés ainsi que la synthèse des 
résultats et l’évolution de notre 
ancienne école, une petite animation 
vous sera proposée. 
Et naturellement un « bon graillon » 
sera là afin vous puissiez partager 
vos bon souvenirs. 
L’équipe du comité compte 
fermement sur votre présence pur 
cette soirée. 
Amicalement vôtre 

Henri Maulet 
 
   

 

 
 

Le Mot du 
Président  

Un été de canicule !  

« Tu la tires ou tu la pointes »    
14 juin 2003 ... 
15 heures . 32 ° à l'ombre... "Auberge des Châtaigniers " - S t Jorioz - 
 D'un pas pesant, j'arrive à la réception de l'auberge. 
 Je suis le premier - Normal j'organise... 
 15H30.... Un bruit venu d'un autre monde s'amplifie et devient 
vite assourdissant...Soudain, que vois-je?... 
 Le président... Henri M... Au volant d'un superbe cabriolet des années 60... 
 Lunettes à la Matrix, le coude sur la portière, les cheveux   au  vent...  
 C'est le deuxième arrivé... Normal, c'est le président... 
 Une fois l'antique engin garé, après un rapide conciliabule, la chaleur 
torride nous force à plonger tête première dans la  piscine locale.. 
  ET...c'est à cet endroit, dans une attitude restée très digne 
 le verre à la main, que nous accueillons les arrivants successifs.... 
  De façon impromptue, une réunion de travail s'organise dans l'eau claire et 
accueillante. 
 Il est alors possible d'admirer la brasse coulée de Michel P. (le secrétaire), 
le crawl énergique de Henri M., la planche paresseuse de François F. 
( l'ancien trésorier)... 
  Le temps de reprendre nos esprits, et soudain...au loin un homme arrive... 
 La démarche chaloupée ( façon Aldo...) Vêtu d'une chemise dérobée à la 
garde robe des frères DALTON (  de source bien informée), .... 
 Est-ce un mirage?... Une vision due à la chaleur?.... NON...Nous le 
reconnaissons enfin. C'est Bernard B. ( Pour garder son anonymat nous 
dirons seulement qu'il s'agit du Directeur des Etudes de  L' E C A )... 
 Il est 17 H30.... 
  A 18 heures , le mini tournoi de pétanque détend  cette  atmosphère de 
travail et de surprises. 
 Je passe sur la technique de certains... Des photos prises en cachette 
mettrons en évidence le carnage esthétique de ce noble sport... 
  A 19H30, l'apéritif servi avec fougue, nous ramène à la  dure réalité de la 
vie. 
  A 20H30, le devoir nous appelle. Il faut aller se substanter... 
  A... Je ne sais plus... Il est tard, lorsque les participants à ce symposium se 
quittent...à regrets... 
  En résumé: BEAU TEMPS... MER BELLE ET CALME...baigneuses et 
baigneurs contents... 
                           VIVEMENT L'ANNEE  PROCHAINE ! 
  
                                      Lucien ANDOLFATTO. 
  
  PS: Un grand merci  aux dames présentes qui par leurs sourires, leur 
gentillesse et leur esprit, ont  agrémenté  cette belle journée.        

       

Michel Poettoz 
Henri Maulet (Pt) 
 
La Triplette de « Belle 
Rive » 

Quelques coups de fil et 
nous nous retrouvons 
quelques anciens autour 
d’un repas « cuisses de 
grenouilles », à l’ombre 
de platanes, au bord de 
l’eau et à 2 pas des TER 
et TGV… 
L’enquête commence ! 



La Saga  
de 
L’ Amicale  

 
 

 
Essor Savoyard du 10 juillet 2003 

 
Des anciens de la formation BTS informatique se sont retrouvés cet été à 
l’initiative d’un enseignant de l’ECA. Bonne journée relatée par le Dauphiné 
Libéré. 
Et maintenant…que vont-ils faire ? De tout ce temps… de tous leurs souvenirs 
passés à l’ECA… 
 

Revenons au fonctionnement quotidien de 
l’école. 
L’équipe enseignante comportait une dizaine 
de laïcs, 4 ou 5 prêtres et quelques surveillants 
d’internat. 
Dans les ateliers, non seulement on apprenait 
les gestes de base aux élèves, mais, et surtout, 
on les faisait travailler sur des pièces réelles. 
Sous la conduite et avec la participation 
effective de leurs professeurs, ils travaillaient 
pour des clients. Tous ces travaux devaient 
donc être « vendables » c’est à dire réalisés et 
posés dans les règles de l’art. 
Les plus sollicités étaient les menuisiers, les 
métalliers et les électriciens. 
C’est ainsi que les menuisiers ont conçu et 
réalisé des armoires, des tables, des placards 
voire des sièges pour des salles de spectacles, 
aussi bien pour l’ECA que pour des 
établissements tels que les Tilleuls, à Annecy, 
ou l’école ménagère de Faverges (actuel 
Lycée Lafontaine) ou à l’école ménagère de 
Douvaine, à la salle des fête de Viuz en 
Sallaz, à l’église de Loisin ou à celle 
d’Annecy le Vieux(buffet d’orgues, portes, 
autel, tables de communion…). 
Les métalliers étaient mis à contribution pour 
fabriquer les piétements des tables de classes, 
des chaises(tous les tubes étaient cintrés grâce 
à un montage de fortune, à commande 
manuelle, les soudures étaient entièrement 
réalisées au chalumeau OA 
(oxyacéthylénique) : la soudure électrique 
n’était pas des plus performantes, 
contrairement à aujourd’hui et les MIG et TIG 
n’existaient pas…  
Les électriciens étaient appelés à réaliser des 
installations de villas ou à exécuter des  

 

Des métiers d’art ! 
 

branchements électriques des stands de 
kermesses ! 
Chaque paroisse, voire chaque école privée, 
organisait sa kermesse. C’était l’occasion de 
récolter un peu d’argent pour régler les dettes 
relatives aux constructions, à l’entretien des 
bâtiments…et à payer les professeurs et le 
personnel. 
Il faut dire qu’à cette époque, les écoles 
privées ne recevaient pas d’argent de l’état . 
Seuls les dons, l’écolage payé par les parents, 
et, pour les écoles techniques comme l’ECA, 
les travaux extérieurs permettaient de faire 
fonctionner tant bien que mal les 
établissements. 
Les rémunérations étaient presque 
symboliques. Pour vous donner un ordre de 
grandeur, ma première paye, à l’ECA, 
correspondait au tiers de celle que recevaient 
mes anciens camarades de classe !… 
J’étais célibataire et peut-être un peu 
inconscient, mais je me demande comment 
certains de mes collègues mariés, avec des 
enfants à charge, pouvaient « joindre les deux 
bouts ». 
Heureusement, il y avait des vacances et 
presque tous, nous essayons de trouver un 
travail d’appoint. C’est dire que, pendant que 
nos collègues de l’enseignement public étaient 
relativement bien payés, et profitaient de leur 
temps de loisir, nous étions dans l’obligation 
d’arrondir nos fin de mois pendant les 
vacances, après avoir travaillé 44 
heures(technique) ou 30 heures(enseignement 
général) tout au long de l’année scolaire ! 

Roland Frugié 

En 2003, les enseignants et 
personnels de l’école 
s’investissent également (et 
bénévolement !) aux 
activités d’été… 

Michel Desbois, intendant 
de l’école 
 
Pendant cet été, et malgré 
la canicule, plusieurs 
professeurs bien 
« coordonnés » par 
Michel, ont œuvré lors des 
travaux d’aménagement 
de l’accès à l’ECA. 
En particulier la nouvelle 
balustrade de l’entrée 
(métallerie oblige !) a été 
réalisée par l’école. Le 
portail remis en place et 
automatisé ! 
50 ans après Roland ! 
Bravo à tous et merci… 


